

FEEDBACK OSCE KETRAMPILAN MEDIK DARING SEMESTER 6 TA 2020/2021

18711102 - RIFQI FIRDAUS

STATION	FEEDBACK
STASION ENDOKRIN	ax sesuai, px kurang spesifik, Dx dan DD oke
STASION GASTROINTESTINAL	belum cuci tangan who, dx belum tepat (menjadikan dd sebagai dx utama), cara penulisan resepnya belum lengkap, antar obat jgn lupa digaris dan diparaf
STASION KARDIOVASKULER	ax lengkap, tidak cuci tangan, dx benar, ddx kurang 1, terapi kurang lengkap
STASION KULIT	RPS bisa digali perjalanan penyakitnya dari awal muncul sampai saat datang, kebiasaan yang berhubungan dengan keluhan belum digali. Jangan lupa cuci tangan, teknik prosedur pemeriksaan fisik kurang, Deskripsi UKK masih kurang. teknik prosedur pemeriksaan penunjang kurang. lebih teliti ya ada beberapa yang terlewatkan.
STASION MATA	prosedur px visus dan segmen anterior minimalis ya-tidak bilang cuci tangan who juga, dx dd salah, terapi antibiotiknya kurang tepat
STASION MUSKULOSKELETAL	skrining geriatri tidak dilakukan, dd kurang tepat, dosis kolkisin kurang tepat
STASION SISTEM NEUROLOGI	diagnosis kerja dicari dari dx yg paling mendekati berdasarkan hasil ax dan px, terapi runtut ya..ini cuma tx awal dan sesuaikan kasus. obat2anya sdh bener tuh ngasihnya?sesuai dx?
STASION SISTEM RESPIRASI	"px penunjang sebaiknya belajar lagi, terutama untuk pembacaan ro thorax, contoh sudut costofrenicus terlihat tumpul, tapi disebut lancip, dan beberapa hal yang seharusnya tidak normal tetapi disebut normal. diagnosa emfisema saja kurang tepat."
STASION THT	Anamnesis: beberapa informasi penting terkait keluhan pasien belum tergali. terutama pada riwayat sekarang. Beberapa pertanyaan kurang relevan pada keluhan pasien. Px. Fisik: belum cuci tangan who, belum mempersiapkan pasien dan dokter dalam pemeriksaan THT. Diagnosis: belum benar, diagnosis banding: salah satunya betul. Terapi: belum dapat menyebutkan terapi yang tepat pada kasus. Edukasi: baru menyampaikan sedikit edukasi, kehabisan waktu. manajemen waktunya ya, dan lebih hati2 dalam anamnesis dan pemeriksaan.
STASION URINARIA	Ax : sdh baik. Px : oke. Penujang : sdh cukup baik. Dx : hematuria ec bakteri --> hematuria ini sign n symptomp atau diagnosis yaa?. Perbaiki lagi diagnosisnya ya. Tx : berikan simptomatis oral saja ya, kecuali jika memang saat datang pasiennya dalam kondisi nyeri sangat misal degan kolik spt itu.